

Le vendredi 6 juillet 1944

Ober parent.

Nous avons notre cantonnement
à Faverois, aujourd'hui je suis
en patrouille à Corcelle
Nous avons en déjà quelques
escarmouches.

Je donne ce bon à des papier
à un homme de Montigny.
J'ai déjà écrit plusieurs fois mais
je pense que vous n'avez
rien reçu attendu que chez
nous les postes ne marche plus.

Tout va bien. On y vient
croire "dans le métier"

"

j'ai bientôt une barbe comme
un sapin.

Jusqu'à présent nous sommes
encore assez bien arrivé.

Mais, à des heures bien régulières,
à minuit comme à 4h30 heures
mais ce n'est rien de cela,
mais nous arrivons encore trop
dans les vêtements

Je vous embrasse tous.

Un salut à tous mes amis qui
demanderont des nouvelles de
moi.

Un inéplacable salut à la
petite Linotte

~~100~~
~~100~~
Dots